
「卓　話」
重山直明 会員

　株式会社ユアテックの重山直明と申します。
　昨年７月に伝統ある三条ロータリークラブに入会
させていただき、本日、このような貴重な卓話の時
間いただきましてありがとうございます。
　弊社の業務内容などを紹介させていただきます。

　私は長岡市出身で、株式会社ユアテック県央営業
所に所属しております。
　弊社は総合設備エンジニアリング企業で、本社は
宮城県仙台市で東京に本部があります。
　北海道、東北、新潟、関東、大阪、海外に拠点があり、
新潟県内には支社と10の営業所があります。

　この写真は東日本大震災の時の復旧作業の状況な
のですが、弊社をご存じの方のイメージとしては高
所作業車で作業しているとか、災害復旧しているイ
メージが強いのではと思います。
　写真の様な電力工事以外にも、建物の電気工事、
空調工事、給排水工事、通信工事、土木建築工事、
鉄塔や送電線工事、発電所・変電所の工事なども行っ
ております。
　県内の施工物件と県央地区の施工物件を一部紹介

　

　　　　　　　　　　　　　　　
　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　

させていただきますが、新潟県庁、燕市役所、加茂
病院、三条市立大学と現在施工中の県央基幹病院な
どの電気工事を施工しております。

　三条に赴任するまで私はベトナムで勤務しており
ましたので、ここからは少し海外のお話をさせて頂
きたいと思います。
　現在、弊社はベトナム、ミャンマー、バングラデ
シュに事務所がありまして日本人スタッフが（ODA
スタッフ除いて）常時約20名常駐しております。
　海外ではベトナムノイバイ国際空港やベトナムタ
イビン火力発電所などの施工実績があります。

　私が暮らしていたハノイには歴史的な建物が多く
あります。一部ご紹介しますが、写真上から分廟で
ハノイのシンボルマークになっています。ベトナム
紙幣10万ドン札裏側にも印刷されいています。
　左下が大聖堂になります。内部に入りますと、ス
テンドグラスから入る光ががきれいな歴史を感じる
建物です。右下は軍事歴史博物館でベトナム戦争の
ときに使用した戦車や戦闘機が展示されています。
　その他にも、旧市街のシンボルホアンキエム湖や
ベトナム紙幣すべての表側に印刷されているホーチ
ミンさんの遺体が安置されているホ－チミン廟など
があります。

　私がベトナム生活をしていた期間の半分はコロナ
で一時帰国したくても普通に帰れない、渡航が出来
ない状況でした。町はあちらこちらでロックダウン
されましてスーパー、薬局、コンビニ以外の店はほ
ぼ閉まっていました。
　2021年に帰国したのですが、成田空港に到着しま
して、空港検疫所で抗原検査を行い、空港脇のホテ
ルに隔離となりました。今後こんなことが無い事を
祈りたいです。

　最後になりますが、我々ユアテックは皆様の生活
に不可欠な電気のライフラインを守るお仕事をして
おります。その他にも病院など公共性の高い建物の
施工・メンテナンスを行っております。
　ここ数年は地震・豪雨・雪害など自然災害が非常
に多く発生しておりますが、どんな状況になっても
必ず皆様に電気をお届け致しますので、我々を信じ
てお待ちいただきたいと思います。
　以上となります。ご清聴ありがとうございました。 会長挨拶

　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　4月3日は長岡RCをスポンサーに三条RC 
66回目の設立記念日でした。
　滝沢亮会員に第二子が誕生し、お祝い
を差し上げたところ、お返しがあり、本
日皆様のお手元にあるクッキーがその品
物になります。
　6月3日に開催されるトリムの森の清掃

奉仕の用具を、高橋司会員と五十嵐晋三会員からご寄付いた
だけることになりましたことを報告いたします。
　ローターアクトクラブからペットボトルキャップ回収の協
力を依頼されており、回収用の容器が準備されております。
ご協力お願いいたします。
　本日は、重山直明会員、初卓話楽しみにしています。

～ カラスの営巣 ～
　春になると電信柱の上の方にカラスがとまっていることが
多く見られます。カラスは木や電線、どこへとまっていても
不思議ではないんですが、なぜか柱の上のトランスの間など
狭まったようなところや、腕木のところにとまっています。
わざわざ逃げにくいところに入らなくてもいいのに、なんて

思うわけですが、その柱の下に行くと、木の枯れ枝
などが落ちています。見上げると柱の間の狭くなっ
たところに枯れ枝を積み上げて何かを作っているの
です。オスとメスのカップルが卵を産み、子を育て
るための巣を作っていて、その材料の端切れが落ち
ているというわけです。
　木の枯れ枝で作っているうちは可愛いものです
が、県央の地域では金属で物を作る工場があり、プ
レスのクズや、田んぼの農業用のマルチを止める針
金、はたまた、ご家庭で洗濯物を干す、針金ハン
ガーなどを材料にして、枯枝だけでなく、それらを
混ぜて巣を丈夫にしているのです。残念ながら、そ
の金属の材料は電気を通します。もちろんトランス
や電線は絶縁されているのですが、きっと、弱い電
流が流れるのでしょう。電流が流れているうちに金
属が発熱し、枯れ枝に着火して火災につながること
があります。
　一度、我家の近所のトランスの上から発火しまし
た。そうなると、トランスの中の油に引火しながら
流れ落ちて、火の滝のようになるのです。もちろん
停電はしますし、消防署や電気会社の人が飛んでき
て電気を遮断したり消火したり、大変な騒ぎになり
ます。たまたまその日は夕方のまだ明るい時間だっ
たので良かったのですが、火を吹いてから復旧する
まで急いでもらっても数時間かかりました。そうこ
うしているうちに、当然のことながら日が暮れるわ
けですが、夕食を真っ暗な中で食べたりテレビも見
れなかったりと大変不自由な思いをしたことがあり
ます。
　それ以来、電柱の下に木の枝が落ちていると、思わ
ず上を見上げてしまいます、巣があったときには東北
電力の停電問い合わせ窓口のフリーダイヤルに電話し
ます。昨年は10個以上通報しました。きっとカラスに
とって、私は悪魔のように見えるのでしょう。
　カラスの巣ができたからと言ってゆめゆめ自分で
落とそうとしてはいけません。庭木の巣を落とす
と、人の顔を覚えているようで、後日カラスに追い
回されて大変危険な目にあったことがあります。
　電線の関係は、東北電力さんにあまり迷惑をかけ
たくないものですが、必ずプロに依頼しましょう。
　カラスの営巣は思ったより手強いです。皆さんも
気をつけてください。

石黒良行さん
　裏館小学校で2度目のPTA会長になりました。
関川　博さん
　いつもより早く桜が満開です。今年は三条と時間差な
くオラがムラ下田も満開。重山さん卓話楽しみです。
嘉瀬一洋さん
　桜満開で新年度がスタートしました。初心を忘れ
ることなく頑張りたいと思います。本日は同期入
会の重山さんの卓話を楽しみにしています。
斎藤弘文さん
　村松公園の桜をみて参りました。満開です。
長谷川正実さん
　信金玄関前の桜がもう葉桜になってしまいまし
た。花の命は短いですね。
衛藤泰男さん
　柳沢でウグイスの鳴き声が聞こえ始めました。
　重山さん、卓話楽しみです。
寒河江勝俊さん
　三条の桜、もう満開ですね。重山さん、卓話楽し
みにしています。よろしくお願いします。
菊池　渉さん
　桜の季節なのに…。ニコニコBOXに1,000円入れ
る時だけニコニコしています。
荻根澤隆雄さん
　どちらの桜も美しくキレイです。本当に良き春ですね!!
中村和彦さん
　いい事がありました。重山さん卓話楽しみにしています。
野水靖之さん
　小林仁志さんご入会おめでとうございます。
　重山さん卓話宜しくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 長谷川徹さん、
柳取崇之さん、　 安達俊明さん、　 山田富義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。 
明田川賢一さん、 丸山行彦さん、　 倉政雄さん、
落合孝夫さん、　 早川滝徳さん、　 歸山　肇さん、
松永一義さん、　 船越良則さん、　 高橋　司さん、
小越憲泰さん、　 野崎喜一郎さん、 若槻八十彦さん、
小林吾郎さん
　重山直明会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4 月 5 日 分　￥     37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,004,000
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■本日の出席会員数：56名中41名
■先々週出席率：85.71％

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 4月号発行のお知らせ」
◎2023年4月のロータリーレートは、1ドル133円
です。
◎巻RCより
  「第4分区IM 懇親会終了時間変更のお知らせ」
　懇親会終了時間　18：00 → 17：00に変更
　ご参加の皆様へ昨日メールを送信いたしました。
ご確認お願いいたします。

◎三条RACより
  「4月第一、第二例会のご案内」
　4月第一例会　4月13日（木）　19：30～21：00
　4月第二例会　4月27日（木）　19：30～21：00
　会場は両日ともにリサーチコア4階・異業種交流
室です。

◎次週12日（水）は、ハイサーブウエノ様での職場
例会になります。

　職場例会ご欠席の方は事務局で記帳または他クラ
ブでメークアップをお願いいたします。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　例会場の入口のしだれ桜も開花しました。春爛漫で
すね。重山直明会員、卓話楽しみにしています。

重山直明さん
　桜満開ですね。本日、卓話担当させていただきま
す。宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　本日の朝、桜の木の下で入学式、入園式のおめかし
をした両親が写真を撮る姿に良き季節を感じます。

　本日の重山さんの卓話を楽しみにしています。
梨本次郎さん
　雪解けが早く、日に日に粟ケ岳の形が変わってい
ますね。重山会員、卓話宜しくお願いします。

渡辺良一さん
　台湾旅行に行ってきました。楽しい時間、思い出
ができました。柳取さん、松永さん、準備・旅行
中と大変お世話になりました。重山さん、卓話楽
しみにしています。

【先週のメークアップ】
［3.30］三条東RCへ
・石橋育於さん、　 丸山行彦さん、
・山田富義さん、　 中村和彦さん
［4.1］米山カウンセラー研修会（新潟）へ
・石黒良行さん
［4.3］三条南RCへ
・松永隆夫さん
［4.4］三条北RCへ
・五十嵐晋三さん、 中村和彦さん、
・松永隆夫さん、　 斎藤弘文さん、
・山田富義さん
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と、人の顔を覚えているようで、後日カラスに追い
回されて大変危険な目にあったことがあります。
　電線の関係は、東北電力さんにあまり迷惑をかけ
たくないものですが、必ずプロに依頼しましょう。
　カラスの営巣は思ったより手強いです。皆さんも
気をつけてください。

石黒良行さん
　裏館小学校で2度目のPTA会長になりました。
関川　博さん
　いつもより早く桜が満開です。今年は三条と時間差な
くオラがムラ下田も満開。重山さん卓話楽しみです。
嘉瀬一洋さん
　桜満開で新年度がスタートしました。初心を忘れ
ることなく頑張りたいと思います。本日は同期入
会の重山さんの卓話を楽しみにしています。
斎藤弘文さん
　村松公園の桜をみて参りました。満開です。
長谷川正実さん
　信金玄関前の桜がもう葉桜になってしまいまし
た。花の命は短いですね。
衛藤泰男さん
　柳沢でウグイスの鳴き声が聞こえ始めました。
　重山さん、卓話楽しみです。
寒河江勝俊さん
　三条の桜、もう満開ですね。重山さん、卓話楽し
みにしています。よろしくお願いします。
菊池　渉さん
　桜の季節なのに…。ニコニコBOXに1,000円入れ
る時だけニコニコしています。
荻根澤隆雄さん
　どちらの桜も美しくキレイです。本当に良き春ですね!!
中村和彦さん
　いい事がありました。重山さん卓話楽しみにしています。
野水靖之さん
　小林仁志さんご入会おめでとうございます。
　重山さん卓話宜しくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 長谷川徹さん、
柳取崇之さん、　 安達俊明さん、　 山田富義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。 
明田川賢一さん、 丸山行彦さん、　 倉政雄さん、
落合孝夫さん、　 早川滝徳さん、　 歸山　肇さん、
松永一義さん、　 船越良則さん、　 高橋　司さん、
小越憲泰さん、　 野崎喜一郎さん、 若槻八十彦さん、
小林吾郎さん
　重山直明会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4 月 5 日 分　￥     37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,004,000
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幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 4月号発行のお知らせ」
◎2023年4月のロータリーレートは、1ドル133円
です。
◎巻RCより
  「第4分区IM 懇親会終了時間変更のお知らせ」
　懇親会終了時間　18：00 → 17：00に変更
　ご参加の皆様へ昨日メールを送信いたしました。
ご確認お願いいたします。

◎三条RACより
  「4月第一、第二例会のご案内」
　4月第一例会　4月13日（木）　19：30～21：00
　4月第二例会　4月27日（木）　19：30～21：00
　会場は両日ともにリサーチコア4階・異業種交流
室です。

◎次週12日（水）は、ハイサーブウエノ様での職場
例会になります。

　職場例会ご欠席の方は事務局で記帳または他クラ
ブでメークアップをお願いいたします。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　例会場の入口のしだれ桜も開花しました。春爛漫で
すね。重山直明会員、卓話楽しみにしています。

重山直明さん
　桜満開ですね。本日、卓話担当させていただきま
す。宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　本日の朝、桜の木の下で入学式、入園式のおめかし
をした両親が写真を撮る姿に良き季節を感じます。

　本日の重山さんの卓話を楽しみにしています。
梨本次郎さん
　雪解けが早く、日に日に粟ケ岳の形が変わってい
ますね。重山会員、卓話宜しくお願いします。

渡辺良一さん
　台湾旅行に行ってきました。楽しい時間、思い出
ができました。柳取さん、松永さん、準備・旅行
中と大変お世話になりました。重山さん、卓話楽
しみにしています。

あこうぎ しさい
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「卓　話」
重山直明 会員

　株式会社ユアテックの重山直明と申します。
　昨年７月に伝統ある三条ロータリークラブに入会
させていただき、本日、このような貴重な卓話の時
間いただきましてありがとうございます。
　弊社の業務内容などを紹介させていただきます。

　私は長岡市出身で、株式会社ユアテック県央営業
所に所属しております。
　弊社は総合設備エンジニアリング企業で、本社は
宮城県仙台市で東京に本部があります。
　北海道、東北、新潟、関東、大阪、海外に拠点があり、
新潟県内には支社と10の営業所があります。

　この写真は東日本大震災の時の復旧作業の状況な
のですが、弊社をご存じの方のイメージとしては高
所作業車で作業しているとか、災害復旧しているイ
メージが強いのではと思います。
　写真の様な電力工事以外にも、建物の電気工事、
空調工事、給排水工事、通信工事、土木建築工事、
鉄塔や送電線工事、発電所・変電所の工事なども行っ
ております。
　県内の施工物件と県央地区の施工物件を一部紹介

　

　　　　　　　　　　　　　　　
　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　

させていただきますが、新潟県庁、燕市役所、加茂
病院、三条市立大学と現在施工中の県央基幹病院な
どの電気工事を施工しております。

　三条に赴任するまで私はベトナムで勤務しており
ましたので、ここからは少し海外のお話をさせて頂
きたいと思います。
　現在、弊社はベトナム、ミャンマー、バングラデ
シュに事務所がありまして日本人スタッフが（ODA
スタッフ除いて）常時約20名常駐しております。
　海外ではベトナムノイバイ国際空港やベトナムタ
イビン火力発電所などの施工実績があります。

　私が暮らしていたハノイには歴史的な建物が多く
あります。一部ご紹介しますが、写真上から分廟で
ハノイのシンボルマークになっています。ベトナム
紙幣10万ドン札裏側にも印刷されいています。
　左下が大聖堂になります。内部に入りますと、ス
テンドグラスから入る光ががきれいな歴史を感じる
建物です。右下は軍事歴史博物館でベトナム戦争の
ときに使用した戦車や戦闘機が展示されています。
　その他にも、旧市街のシンボルホアンキエム湖や
ベトナム紙幣すべての表側に印刷されているホーチ
ミンさんの遺体が安置されているホ－チミン廟など
があります。

　私がベトナム生活をしていた期間の半分はコロナ
で一時帰国したくても普通に帰れない、渡航が出来
ない状況でした。町はあちらこちらでロックダウン
されましてスーパー、薬局、コンビニ以外の店はほ
ぼ閉まっていました。
　2021年に帰国したのですが、成田空港に到着しま
して、空港検疫所で抗原検査を行い、空港脇のホテ
ルに隔離となりました。今後こんなことが無い事を
祈りたいです。

　最後になりますが、我々ユアテックは皆様の生活
に不可欠な電気のライフラインを守るお仕事をして
おります。その他にも病院など公共性の高い建物の
施工・メンテナンスを行っております。
　ここ数年は地震・豪雨・雪害など自然災害が非常
に多く発生しておりますが、どんな状況になっても
必ず皆様に電気をお届け致しますので、我々を信じ
てお待ちいただきたいと思います。
　以上となります。ご清聴ありがとうございました。 会長挨拶

　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　4月3日は長岡RCをスポンサーに三条RC 
66回目の設立記念日でした。
　滝沢亮会員に第二子が誕生し、お祝い
を差し上げたところ、お返しがあり、本
日皆様のお手元にあるクッキーがその品
物になります。
　6月3日に開催されるトリムの森の清掃

奉仕の用具を、高橋司会員と五十嵐晋三会員からご寄付いた
だけることになりましたことを報告いたします。
　ローターアクトクラブからペットボトルキャップ回収の協
力を依頼されており、回収用の容器が準備されております。
ご協力お願いいたします。
　本日は、重山直明会員、初卓話楽しみにしています。

～ カラスの営巣 ～
　春になると電信柱の上の方にカラスがとまっていることが
多く見られます。カラスは木や電線、どこへとまっていても
不思議ではないんですが、なぜか柱の上のトランスの間など
狭まったようなところや、腕木のところにとまっています。
わざわざ逃げにくいところに入らなくてもいいのに、なんて

思うわけですが、その柱の下に行くと、木の枯れ枝
などが落ちています。見上げると柱の間の狭くなっ
たところに枯れ枝を積み上げて何かを作っているの
です。オスとメスのカップルが卵を産み、子を育て
るための巣を作っていて、その材料の端切れが落ち
ているというわけです。
　木の枯れ枝で作っているうちは可愛いものです
が、県央の地域では金属で物を作る工場があり、プ
レスのクズや、田んぼの農業用のマルチを止める針
金、はたまた、ご家庭で洗濯物を干す、針金ハン
ガーなどを材料にして、枯枝だけでなく、それらを
混ぜて巣を丈夫にしているのです。残念ながら、そ
の金属の材料は電気を通します。もちろんトランス
や電線は絶縁されているのですが、きっと、弱い電
流が流れるのでしょう。電流が流れているうちに金
属が発熱し、枯れ枝に着火して火災につながること
があります。
　一度、我家の近所のトランスの上から発火しまし
た。そうなると、トランスの中の油に引火しながら
流れ落ちて、火の滝のようになるのです。もちろん
停電はしますし、消防署や電気会社の人が飛んでき
て電気を遮断したり消火したり、大変な騒ぎになり
ます。たまたまその日は夕方のまだ明るい時間だっ
たので良かったのですが、火を吹いてから復旧する
まで急いでもらっても数時間かかりました。そうこ
うしているうちに、当然のことながら日が暮れるわ
けですが、夕食を真っ暗な中で食べたりテレビも見
れなかったりと大変不自由な思いをしたことがあり
ます。
　それ以来、電柱の下に木の枝が落ちていると、思わ
ず上を見上げてしまいます、巣があったときには東北
電力の停電問い合わせ窓口のフリーダイヤルに電話し
ます。昨年は10個以上通報しました。きっとカラスに
とって、私は悪魔のように見えるのでしょう。
　カラスの巣ができたからと言ってゆめゆめ自分で
落とそうとしてはいけません。庭木の巣を落とす
と、人の顔を覚えているようで、後日カラスに追い
回されて大変危険な目にあったことがあります。
　電線の関係は、東北電力さんにあまり迷惑をかけ
たくないものですが、必ずプロに依頼しましょう。
　カラスの営巣は思ったより手強いです。皆さんも
気をつけてください。

石黒良行さん
　裏館小学校で2度目のPTA会長になりました。
関川　博さん
　いつもより早く桜が満開です。今年は三条と時間差な
くオラがムラ下田も満開。重山さん卓話楽しみです。
嘉瀬一洋さん
　桜満開で新年度がスタートしました。初心を忘れ
ることなく頑張りたいと思います。本日は同期入
会の重山さんの卓話を楽しみにしています。
斎藤弘文さん
　村松公園の桜をみて参りました。満開です。
長谷川正実さん
　信金玄関前の桜がもう葉桜になってしまいまし
た。花の命は短いですね。
衛藤泰男さん
　柳沢でウグイスの鳴き声が聞こえ始めました。
　重山さん、卓話楽しみです。
寒河江勝俊さん
　三条の桜、もう満開ですね。重山さん、卓話楽し
みにしています。よろしくお願いします。
菊池　渉さん
　桜の季節なのに…。ニコニコBOXに1,000円入れ
る時だけニコニコしています。
荻根澤隆雄さん
　どちらの桜も美しくキレイです。本当に良き春ですね!!
中村和彦さん
　いい事がありました。重山さん卓話楽しみにしています。
野水靖之さん
　小林仁志さんご入会おめでとうございます。
　重山さん卓話宜しくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 長谷川徹さん、
柳取崇之さん、　 安達俊明さん、　 山田富義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。 
明田川賢一さん、 丸山行彦さん、　 倉政雄さん、
落合孝夫さん、　 早川滝徳さん、　 歸山　肇さん、
松永一義さん、　 船越良則さん、　 高橋　司さん、
小越憲泰さん、　 野崎喜一郎さん、 若槻八十彦さん、
小林吾郎さん
　重山直明会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4 月 5 日 分　￥     37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,004,000
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◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 4月号発行のお知らせ」
◎2023年4月のロータリーレートは、1ドル133円
です。
◎巻RCより
  「第4分区IM 懇親会終了時間変更のお知らせ」
　懇親会終了時間　18：00 → 17：00に変更
　ご参加の皆様へ昨日メールを送信いたしました。
ご確認お願いいたします。

◎三条RACより
  「4月第一、第二例会のご案内」
　4月第一例会　4月13日（木）　19：30～21：00
　4月第二例会　4月27日（木）　19：30～21：00
　会場は両日ともにリサーチコア4階・異業種交流
室です。

◎次週12日（水）は、ハイサーブウエノ様での職場
例会になります。

　職場例会ご欠席の方は事務局で記帳または他クラ
ブでメークアップをお願いいたします。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　例会場の入口のしだれ桜も開花しました。春爛漫で
すね。重山直明会員、卓話楽しみにしています。

重山直明さん
　桜満開ですね。本日、卓話担当させていただきま
す。宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　本日の朝、桜の木の下で入学式、入園式のおめかし
をした両親が写真を撮る姿に良き季節を感じます。

　本日の重山さんの卓話を楽しみにしています。
梨本次郎さん
　雪解けが早く、日に日に粟ケ岳の形が変わってい
ますね。重山会員、卓話宜しくお願いします。

渡辺良一さん
　台湾旅行に行ってきました。楽しい時間、思い出
ができました。柳取さん、松永さん、準備・旅行
中と大変お世話になりました。重山さん、卓話楽
しみにしています。
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＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　　小  林  仁  志 （こばやし ひとし）
会 社 名　　㈱日本旅行 長岡支店
役 職 名　　リーダー
住　　所　　長岡市表町1-11-1 長岡フロントビル6階
趣　　味　　バスケ

「卓　話」
重山直明 会員

　株式会社ユアテックの重山直明と申します。
　昨年７月に伝統ある三条ロータリークラブに入会
させていただき、本日、このような貴重な卓話の時
間いただきましてありがとうございます。
　弊社の業務内容などを紹介させていただきます。

　私は長岡市出身で、株式会社ユアテック県央営業
所に所属しております。
　弊社は総合設備エンジニアリング企業で、本社は
宮城県仙台市で東京に本部があります。
　北海道、東北、新潟、関東、大阪、海外に拠点があり、
新潟県内には支社と10の営業所があります。

　この写真は東日本大震災の時の復旧作業の状況な
のですが、弊社をご存じの方のイメージとしては高
所作業車で作業しているとか、災害復旧しているイ
メージが強いのではと思います。
　写真の様な電力工事以外にも、建物の電気工事、
空調工事、給排水工事、通信工事、土木建築工事、
鉄塔や送電線工事、発電所・変電所の工事なども行っ
ております。
　県内の施工物件と県央地区の施工物件を一部紹介

　

　　　　　　　　　　　　　　　
　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　

させていただきますが、新潟県庁、燕市役所、加茂
病院、三条市立大学と現在施工中の県央基幹病院な
どの電気工事を施工しております。

　三条に赴任するまで私はベトナムで勤務しており
ましたので、ここからは少し海外のお話をさせて頂
きたいと思います。
　現在、弊社はベトナム、ミャンマー、バングラデ
シュに事務所がありまして日本人スタッフが（ODA
スタッフ除いて）常時約20名常駐しております。
　海外ではベトナムノイバイ国際空港やベトナムタ
イビン火力発電所などの施工実績があります。

　私が暮らしていたハノイには歴史的な建物が多く
あります。一部ご紹介しますが、写真上から分廟で
ハノイのシンボルマークになっています。ベトナム
紙幣10万ドン札裏側にも印刷されいています。
　左下が大聖堂になります。内部に入りますと、ス
テンドグラスから入る光ががきれいな歴史を感じる
建物です。右下は軍事歴史博物館でベトナム戦争の
ときに使用した戦車や戦闘機が展示されています。
　その他にも、旧市街のシンボルホアンキエム湖や
ベトナム紙幣すべての表側に印刷されているホーチ
ミンさんの遺体が安置されているホ－チミン廟など
があります。

　私がベトナム生活をしていた期間の半分はコロナ
で一時帰国したくても普通に帰れない、渡航が出来
ない状況でした。町はあちらこちらでロックダウン
されましてスーパー、薬局、コンビニ以外の店はほ
ぼ閉まっていました。
　2021年に帰国したのですが、成田空港に到着しま
して、空港検疫所で抗原検査を行い、空港脇のホテ
ルに隔離となりました。今後こんなことが無い事を
祈りたいです。

　最後になりますが、我々ユアテックは皆様の生活
に不可欠な電気のライフラインを守るお仕事をして
おります。その他にも病院など公共性の高い建物の
施工・メンテナンスを行っております。
　ここ数年は地震・豪雨・雪害など自然災害が非常
に多く発生しておりますが、どんな状況になっても
必ず皆様に電気をお届け致しますので、我々を信じ
てお待ちいただきたいと思います。
　以上となります。ご清聴ありがとうございました。 会長挨拶

　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　4月3日は長岡RCをスポンサーに三条RC 
66回目の設立記念日でした。
　滝沢亮会員に第二子が誕生し、お祝い
を差し上げたところ、お返しがあり、本
日皆様のお手元にあるクッキーがその品
物になります。
　6月3日に開催されるトリムの森の清掃

奉仕の用具を、高橋司会員と五十嵐晋三会員からご寄付いた
だけることになりましたことを報告いたします。
　ローターアクトクラブからペットボトルキャップ回収の協
力を依頼されており、回収用の容器が準備されております。
ご協力お願いいたします。
　本日は、重山直明会員、初卓話楽しみにしています。

～ カラスの営巣 ～
　春になると電信柱の上の方にカラスがとまっていることが
多く見られます。カラスは木や電線、どこへとまっていても
不思議ではないんですが、なぜか柱の上のトランスの間など
狭まったようなところや、腕木のところにとまっています。
わざわざ逃げにくいところに入らなくてもいいのに、なんて

思うわけですが、その柱の下に行くと、木の枯れ枝
などが落ちています。見上げると柱の間の狭くなっ
たところに枯れ枝を積み上げて何かを作っているの
です。オスとメスのカップルが卵を産み、子を育て
るための巣を作っていて、その材料の端切れが落ち
ているというわけです。
　木の枯れ枝で作っているうちは可愛いものです
が、県央の地域では金属で物を作る工場があり、プ
レスのクズや、田んぼの農業用のマルチを止める針
金、はたまた、ご家庭で洗濯物を干す、針金ハン
ガーなどを材料にして、枯枝だけでなく、それらを
混ぜて巣を丈夫にしているのです。残念ながら、そ
の金属の材料は電気を通します。もちろんトランス
や電線は絶縁されているのですが、きっと、弱い電
流が流れるのでしょう。電流が流れているうちに金
属が発熱し、枯れ枝に着火して火災につながること
があります。
　一度、我家の近所のトランスの上から発火しまし
た。そうなると、トランスの中の油に引火しながら
流れ落ちて、火の滝のようになるのです。もちろん
停電はしますし、消防署や電気会社の人が飛んでき
て電気を遮断したり消火したり、大変な騒ぎになり
ます。たまたまその日は夕方のまだ明るい時間だっ
たので良かったのですが、火を吹いてから復旧する
まで急いでもらっても数時間かかりました。そうこ
うしているうちに、当然のことながら日が暮れるわ
けですが、夕食を真っ暗な中で食べたりテレビも見
れなかったりと大変不自由な思いをしたことがあり
ます。
　それ以来、電柱の下に木の枝が落ちていると、思わ
ず上を見上げてしまいます、巣があったときには東北
電力の停電問い合わせ窓口のフリーダイヤルに電話し
ます。昨年は10個以上通報しました。きっとカラスに
とって、私は悪魔のように見えるのでしょう。
　カラスの巣ができたからと言ってゆめゆめ自分で
落とそうとしてはいけません。庭木の巣を落とす
と、人の顔を覚えているようで、後日カラスに追い
回されて大変危険な目にあったことがあります。
　電線の関係は、東北電力さんにあまり迷惑をかけ
たくないものですが、必ずプロに依頼しましょう。
　カラスの営巣は思ったより手強いです。皆さんも
気をつけてください。

石黒良行さん
　裏館小学校で2度目のPTA会長になりました。
関川　博さん
　いつもより早く桜が満開です。今年は三条と時間差な
くオラがムラ下田も満開。重山さん卓話楽しみです。
嘉瀬一洋さん
　桜満開で新年度がスタートしました。初心を忘れ
ることなく頑張りたいと思います。本日は同期入
会の重山さんの卓話を楽しみにしています。
斎藤弘文さん
　村松公園の桜をみて参りました。満開です。
長谷川正実さん
　信金玄関前の桜がもう葉桜になってしまいまし
た。花の命は短いですね。
衛藤泰男さん
　柳沢でウグイスの鳴き声が聞こえ始めました。
　重山さん、卓話楽しみです。
寒河江勝俊さん
　三条の桜、もう満開ですね。重山さん、卓話楽し
みにしています。よろしくお願いします。
菊池　渉さん
　桜の季節なのに…。ニコニコBOXに1,000円入れ
る時だけニコニコしています。
荻根澤隆雄さん
　どちらの桜も美しくキレイです。本当に良き春ですね!!
中村和彦さん
　いい事がありました。重山さん卓話楽しみにしています。
野水靖之さん
　小林仁志さんご入会おめでとうございます。
　重山さん卓話宜しくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 長谷川徹さん、
柳取崇之さん、　 安達俊明さん、　 山田富義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。 
明田川賢一さん、 丸山行彦さん、　 倉政雄さん、
落合孝夫さん、　 早川滝徳さん、　 歸山　肇さん、
松永一義さん、　 船越良則さん、　 高橋　司さん、
小越憲泰さん、　 野崎喜一郎さん、 若槻八十彦さん、
小林吾郎さん
　重山直明会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4 月 5 日 分　￥     37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,004,000

　　次々週例会　 4月26日   「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　三条商業高等学校 校長　德永和教 様

　　次 週 例 会　 4月19日   「IM報告」　　 西山徳芳 会長

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎髙橋ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 4月号発行のお知らせ」
◎2023年4月のロータリーレートは、1ドル133円
です。
◎巻RCより
  「第4分区IM 懇親会終了時間変更のお知らせ」
　懇親会終了時間　18：00 → 17：00に変更
　ご参加の皆様へ昨日メールを送信いたしました。
ご確認お願いいたします。

◎三条RACより
  「4月第一、第二例会のご案内」
　4月第一例会　4月13日（木）　19：30～21：00
　4月第二例会　4月27日（木）　19：30～21：00
　会場は両日ともにリサーチコア4階・異業種交流
室です。

◎次週12日（水）は、ハイサーブウエノ様での職場
例会になります。

　職場例会ご欠席の方は事務局で記帳または他クラ
ブでメークアップをお願いいたします。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　例会場の入口のしだれ桜も開花しました。春爛漫で
すね。重山直明会員、卓話楽しみにしています。

重山直明さん
　桜満開ですね。本日、卓話担当させていただきま
す。宜しくお願い致します。

吉井直樹さん
　本日の朝、桜の木の下で入学式、入園式のおめかし
をした両親が写真を撮る姿に良き季節を感じます。

　本日の重山さんの卓話を楽しみにしています。
梨本次郎さん
　雪解けが早く、日に日に粟ケ岳の形が変わってい
ますね。重山会員、卓話宜しくお願いします。

渡辺良一さん
　台湾旅行に行ってきました。楽しい時間、思い出
ができました。柳取さん、松永さん、準備・旅行
中と大変お世話になりました。重山さん、卓話楽
しみにしています。


